

VOLEIBOL LPRIMERA DIVISIÓN FEMENINA

Las chicas son de Liga FEV

La derrota del Sant Joan confirma el salto de las granadinas

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 03.04.2011 - 05:02

0 comentarios

2 votos



Las chicas alcanzan a los chicos. El Universidad de Granada femenino logró en la tarde de ayer el ascenso a Liga FEV, la misma categoría en la que juegan sus compañeros del equipo masculino, tras ganar en un partidero intrascendente y sin historia al colista Tres Cantos (3-0), y confirmar su salto al tercer escalafón nacional tras la confirmación de resultados de otros grupos.



Las jugadoras del Universidad celebran el ascenso.

Las matemáticas y los números favorecían a las granadinas, que cierran la Liga con dos derrotas tan sólo. Este hecho les daba medio billete a FEV, pero para no recurrir a la diferencia de sets ganados, el Sant Joan de Alicante perdió su partido ante el Alzicapital en el Grupo B y hace que las universitarias suban. Un clásico del voley nacional que empieza a recuperar el terreno perdido.

El encuentro fue sencillo y Fran Santos dio entrada a todas sus jugadoras, que apenas tuvieron que esforzarse ante las madrileñas. Tras el último punto, el champán corrió sobre el parqué de Fuentenueva.

0 comentarios

2 votos



0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

GALERÍA GRÁFICA



Granada-Cartagena (2-1)

Crónica del partido

GALERÍA GRÁFICA



Granada-Celta (1-1)

Crónica del partido

PUBLICIDAD

BUSCADOR CASAS Y PISOS POR IDEALISTA.COM

venta	viviendas	córdoba
alquiler	obra nueva	cuenca
	habitación	fuerteventura
	oficinas	giro na
	locales o naves	gran canaria
	garajes	granada

Poner anuncio gratis

Buscar

La pelota cuadrada
un blog de deportes

ESPECIAL
SUDAFRICA 2010